

NGO

PJ Bupati Batang Lantik 34 Kepala Desa Kabupaten Batang

Edi Purwanto - BATANG.NGO.WEB.ID

Jun 13, 2022 - 17:30



Batang - Komandan Kodim 0736/Batang Letkol Arh Yan Eka Putra menghadiri

acara Pelantikan Kepala Desa gelombang satu yang diselenggarakan pemerintah Kabupaten Batang tahun 2022 bertempat di Pendopo Kabupaten Batang. Senin (13/6/22).

Sebanyak 34 Kepala Desa, 32 Kepala Desa periode 2022 - 2028 dan 2 Kepala Desa antar waktu yakni Desa Lawang Aji Kecamatan Kandeman (PAW), Desa Wonokerto Kecamatan Bandar (PAW) periode 2022-2025.

Dalam sambutannya PJ Bupati Batang Ibu Lani Rejeki mengucapkan selamat kepada seluruh Kepala Desa yang baru saja di lantik. Baik pemilihan Kepala Desa secara serentak maupun pemilihan Kepala Desa antar waktu, dengan harapan Kepala Desa yang baru dapat membawa amanah, inovasi, kreativitas dalam memaksimalkan potensi yang ada di masing - masing desa dalam rangka meningkatkan pertumbuhan ekonomi Kabupaten Batang.

Kita ketahui sebanyak 32 Desa di Kabupaten Batang yang mengikuti pemilihan kepala desa serentak gelombang I yang diikuti oleh 81 calon kepala desa yang telah di laksanakan pada hari Minggu tanggal 29 Mei 2022 yang lalu dan dua desa yang melaksanakan pilkades antar waktu yaitu Desa Wonokerto Kecamatan Bandar dan Desa Lawangaji Kecamatan Kandeman.

Adapun pilkades Desa Wonokerto Kecamatan Bandar di laksanakan pada tanggal 11 Mei 2022 yang diikuti oleh tiga calon kades. Sedangkan pilkades Desa Lawangaji dilaksanakan tanggal 14 Mei 2022 yang diikuti oleh dua calon kades. Keberhasilan desa dalam pembangunan dan pemberdayaan masyarakat sangat di tentukan kualitas kepemimpinan pemerintahan desa. Tujur PJ Bupati.

Kwalitas kepemimpinan ini paling tidak di pengaruhi oleh motivasi, pendidikan dan pengalaman. Untuk itu dalam melaksanakan tugas dan amanahnya kepala desa harus mampu memenuhi kebutuhan dasar warganya. " Fokusnya meningkatkan pelayanan kepada masyarakat, kepala desa harus mampu menggelorakan semangat berprestasi secara terus-menerus dan berusaha untuk meningkatkan kapasitas diri dalam perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi".

Terkait hal tersebut, sebagai seorang pemimpin baru hendaknya pelajari, pahami dan laksanakan tugas pokok dengan baik. Jelasnya. PJ Bupati Batang Ibu Lani juga menambahkan, setelah pelaksanaan pelantikan selesai para kepala desa segera konsolidasi, rangkul semua masyarakat yang ada di desa.

Abaikan perselisihan yang kemarin, baik pendukung dan tidak pendukung semua di ajak kerjasama, rangkul semuanya untuk memajukan desa. Untuk dana desa, kepala desa agar mempedomani dan gunakan dana desa sesuai ketentuan dan aturan.

Dana desa yang digunakan selalu diawasi oleh KPK, untuk itu para kepala desa tunaikan tugas kalian dengan amanah, pedomani, konsolidasi dan konsultasi baik di tingkat desa, kecamatan sampai dengan tingkat kabupaten. Tambahnya.